

L'EMOTION

Ne mélangez pas émotionnel et émotion réelle.

L'émotion réelle c'est ce grand calme que l'on sent venir en soi qui est comme un vent, léger et non incoercible, un vent léger et cependant puissant, qui porte en avant et que rien ne peut arrêter.

L'émotion c'est cela.

L'émotivité c'est ce qui fait courir, c'est la grande tempête qui veut tout renverser et qui n'avance pas. La grande tempête ne fait pas avancer le bateau, elle le fait tourner en rond bien souvent où alors elle le jette sur les récifs.

Un grand vent paisible et cependant puissant fait avancer l'esquif longtemps sans qu'il risque de casser ou de se heurter à quelque obstacle.

C'est toute la différence.